Festival de cine de Barbados premia a realizadora de Cuba



La Habana, 31 ene (RHC) La cineasta y guionista cubana Gloria Rolando se alzó con el Premio Especial por la Obra de la Vida en el Festival Internacional de Cine Independiente de Barbados.

La cita cinematográfica de la isla caribeña reconoció la labor sobresaliente de la artista habanera, y exaltó la trascendencia de su trabajo para la historia de las comunidades de afrodescendientes en el Caribe.

En el acto de condecoración, en Bridgetown, se proyectó el documental 'Los hijos de Baraguá', realizado por Gloria Rolando en 1996, en el cual cuenta la historia de la migración de barbadenses y jamaicanos provenientes de Panamá y América Central hacia la provincia cubana de Ciego de Ávila.

La presentación resultó un tributo a la cultura cubana, la reafirmación de las relaciones cordiales entre ambas naciones y un recuento de las estampas vigentes en ambos pueblos. (Fuente: PL)

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/213371-festival-de-cine-de-barbados-premia-a-realizadora-de-cuba



Radio Habana Cuba